



ARCHIVES DAVID MARCHON

CRESSIER

Dégustation de vins et de macarons sucrés et salés

En ouverture de la Semaine du goût, le Caveau des vins de l'Entre-deux-Lacs, à Cressier, organise, jeudi et vendredi, deux soirées de dégustation. Dès 18 heures, les convives pourront déguster douze vins issus des encavages des membres du caveau, tout en goûtant à douze sortes de macarons différents proposés par un confiseur. Inscriptions: www.caveauesvins.ch ou au 079 225 45 69. /réd

FÊTE DES VENDANGES

Le Fun a 10 ans et les vieux scouts se réorganisent

Avant et pendant la Fête des vendanges de Neuchâtel, nous avons choisi de suivre les tenanciers de deux stands, ceux du Fun et de l'Amicale des vieux scouts. Premier volet d'un minifeuilleton.

FLORENCE VEYA

Au moment d'entamer ce texte, le site du Fun* annonce que le coup d'envoi de la 83e Fête des vendanges de Neuchâtel sera donné dans exactement 10 jours, 23 heures, 50 minutes et 42 secondes. Les responsables du stand éponyme, d'où les «Gigi l'amoroso» fusent en fin de soirée, rue du Temple-Neuf, sont donc en pleine effervescence. A l'instar, bien sûr, de leurs collègues des quelque 160 autres stands qui s'érigeront en fin de semaine prochaine dans les rues de la ville.

En chiffres, le Fun ce sont quelque 120 bénévoles qui s'activent durant les trois jours de fête. Et comme tient à le souligner, Angel Marcos, responsable des achats des bars, c'est aux équipes de ces derniers que l'on doit «la folle ambiance du Fun». Chaque soir, trois équipes différentes (deux formées d'une quinzaine de personnes et l'une de quatre ou cinq) «donnent toute la pêche qu'elles ont». Actuellement, leurs

neuf responsables finalisent les préparatifs d'une édition où «tout sera multiplié par dix», image Angel Marcos en faisant allusion au dixième anniversaire de la participation du Fun à la messe neuchâteloise.

«En tout cas, pour marquer le coup, nous offrirons plus souvent des boissons le temps d'une chanson et notre énorme bataille de confettis n'aura pas seulement lieu le dimanche sur le coup de 21 heures, mais aussi le vendredi et le samedi vers 23 heures», annonce le responsable des achats pour les bars.

Anciennement stand du New Orléans, le Fun célébrera son dixième anniversaire sous cette appellation. Une appellation au sujet de laquelle bon nombre de Neuchâtelois se fourvoient, croyant qu'elle désigne encore et toujours la Fête de l'Uni. En fait, un comité s'était à l'époque créé pour reprendre, avec la Fête de l'Uni dans un tout premier temps, les rênes du New Orléans. Mais très vite, ce comité «composé de copains» a constitué une association ayant pour but principal de divertir «un max» les gens.

Mais pas seulement. Le Fun soutient aussi l'association Machu Picchu et Procap de manière indirecte. «Nous fournissons les bières et minérales à la première qui dispose de très peu de moyens et, durant la journée, c'est la seconde qui tient notre stand et qui encaisse les bénéfices.»

La preuve qu'aider et divertir ne sont pas forcément des notions antinomiques. /FLV

*www.fun.zik.dj



FUN Une partie du comité et les responsables des bars.

(DAVID MARCHON)

Un cocktail dans l'esprit de la fête

«Voici deux ans, l'ancienne équipe qui a tenu pendant plus de dix ans le stand de la Fête des vendanges a cherché à passer le flambeau», raconte Mathieu Despont, nouveau président de l'Amicale des vieux scouts. «Mais, nous n'avons été que quelques-uns à accepter de nous lancer.»

Résultat, quatre à cinq volontaires organisent la participation de l'amicale à la fête. Au total, vingt à trente personnes viennent, sur les trois jours, donner un coup de main au stand. L'Amicale des vieux scouts essaie de coller le plus possible au thème de la

Fête des vendanges. Aussi, cette année, serviront-ils un cocktail «smiley» pour le meilleur et pour le rire.

Selon Mathieu Despont, l'Amicale des vieux scouts, qui réunit des gens de tout le canton, existe «depuis...des temps immémoriaux.» Il s'explique. «En fait, personne ne sait vraiment depuis quand mais tout le monde dit cela.»

Cette amicale a pour seul but de tenir un stand lors de la Fête des vendanges et de soutenir, avec le bénéfice, les différents groupes scouts qui en auraient besoin et en feraient la demande. /flv



MATHIEU DESPONT Il a repris, l'an dernier, les rênes de l'Amicale des vieux scouts. (DAVID MARCHON)

